

# 村田きょうこ マンスリーレポート

No.023 <2023年8月号>



## 皆さん、ご安全に！村田きょうこです。

暑い日が続いています。7月の平均気温は観測史上最高だったそうですが、この暑さは8月も続くようです。コロナの5類移行を受けて、旅行に出かけたりスポーツを満喫したりする方も多いと思いますが、**睡眠をしっかりとり、バランスの良い食事を心がける、こまめに水分補給をする**などで、熱中症予防に努めてください。



## 1. 1年間の議員活動を振り返って

7月25日で6年間の任期の最初の1年が経過しました。何をするにも初めてでしたので緊張することもたくさんありましたが、皆さんの想いをしっかりと伝えるんだ、という一心で活動してきました。参議院経済産業委員会では、「ご安全に」の挨拶を続けたところ、他の委員の方からも「ご安全に」と言ってもらえるようになってきましたし、省庁の方から「ものづくりのことを良く知っていますね」と言われた時には、皆さんとの意見交換で得た知識や生の情報を相手に伝えられていることを実感できました。

多くの方に支えていただき、活動できた1年間でした。これからも、皆さんの期待に応えるために全力で頑張っまいりますので、引き続きの応援をよろしくお願いいたします。



## 2. ただいま全国を行脚中

国会が開かれていない今の時期を利用して、国政報告会を開催中です。基幹労連の県本部の皆さんにお世話になりながら、集会で報告をさせてもらったり、門立ちで挨拶をさせてもらったりなどしています。これだけ長い時間をかけて各地を訪問するのは本当に久しぶり。お会いした方に「頑張っているね」「いつも応援しています」などの声をかけていただくことで、私も元気をもらうことができている。





### 3. なぜ急ぐマイナ保険証？

住民票など自分のものではない証明書が発行された、マイナポイントがほかの人に付与されていたなど、様々な問題が発生してマイナンバーカードの信頼性が揺らいでいます。

今回の法改正で2024年秋に従来の健康保険証からの切り替えが決まったマイナ保険証についても、現行の保険証しか対応していない医療機関もまだまだたくさんありますし、対応機器を導入していても本人と認識されないケースもあるようです。政府は、マイナ保険証の登録をしない人向けに発行する「資格確認書」の有効期間を5年に延ばすようですが、そこまでしてマイナ保険証の導入を急がなければいけないのか、大いに疑問です。

便利な社会になるのは賛成ですが、信頼が得られた上での利便性でなければなりません。まずは問題を解決し、信頼回復に努めることが先決。マイナ保険証への切り替えは、その後に行っても何ら問題ないと考えます。



### 4. 7月の国会見学 9組 242人

2022年10月11日に最初の国会見学に来て頂いてから、7月25日までの間に、合計で**85組 1,911人**の皆さんにお越しいただきました。ありがとうございます！

議員活動2年目も、たくさんの方のご見学をお待ちしています！



7/3 日本製鉄和歌山労組



7/4 JAM 北関東 With 北関東



7/4 JUKI 労組



7/5 JFE 条鋼労組



7/7 日立造船グループ労連



7/10 神戸製鋼所労組溶接支部



7/10 JFE 協議会西部地区



7/19 JAM 神奈川

横浜横須賀地区協議会



7/26 三菱マテリアル総連

今号は以上です。